



2022-04

BIKE TO WORK & LE BRUIT HORS-JEU

Bike to work, 2ème édition



La Commune de Monthey participe à nouveau au défi annuel "Bike to work". Envie de participer à cette initiative durable tout en étant actif et mobile, plus d'informations [ici](#).



Journée nationale contre le bruit

La "Journée nationale contre le bruit" se tiendra le mercredi 27 avril 2022. La police municipale installera des affiches sur le bord des routes communales afin de sensibiliser les automobilistes aux nombreuses nuisances routières. Cette campagne aborde également cette année le jardinage bruyant.

Pour plus d'informations, [cliquez ici](#).



Moins de bruit pour mieux apprécier !

**le bruit
hors-jeu**
bruit.ch

SECURITE@MONTHEY.CH - 024 475 76 22